

Goblog

Ketum PRJ Saiful Chaniago: Pendidikan Gratis Solusi Kemajuan Jakarta Baru

Saiful Chaniago - JAKARTA.GOBLOG.CO.ID

Oct 28, 2024 - 06:54



Saiful Chaniago Ketua umum Pasukan Rido Jakarta

Jakarta - Pendidikan memiliki posisi teratas, apabila dibandingkan dengan aspek kehidupan lainnya di tengah masyarakat Indonesia. Karena pendidikan

merupakan kebutuhan dasar terhadap penguatan kapasitas sumber daya manusia. Pendidikan meniscayakan setiap manusia akan berpikir rasional demi perkembangan dirinya kearah sebaik-baiknya, jelas Saiful Chaniago ketua umum pasukan rido jakarta

Saiful Chaniago menilai, bahwa program yang direncanakan pasangan calon gubernur dan calon wakil gubernur jakarta ridwan kamil dan suswono, merupakan program terbaik dan memiliki nilai maslahat yang sangat luas kepada seluruh lapisan masyarakat kota Jakarta.

Pendidikan sebagai pilar utama dalam membangun jakarta baru yang bukan lagi sebagai ibukota negara Indonesia, dan pendidikan akan menjadi kekuatan utama setiap warga jakarta untuk memastikan kemajuan jakarta pada semua aspek kehidupan, ucap chaniago.

Kami sangat mengapresiasi dan mendukung penuh ikhtiar terbaik pasangan ridwan kamil dan suswono, dalam memfokuskan kepemimpinannya pada nilai pendidikan, puji waketum dpp knpi saiful chaniago

Pendidikan gratis, dari tingkat dasar hingga tingkat atas oleh pasangan Rido, sebagai pintu gerbang mendorong akselerasi kemajuan jakarta ke arah sebaik-baiknya, demi turut menguatkan perwujudan Indonesia emas kedepannya.

Karenanya, kami mengajak seluruh masyarakat Jakarta, agar memilih pasangan ridwan kamil dan suswono untuk memimpin kota Jakarta lima tahun kedepan, ajak pemimpin relawan pasukan rido jakarta saiful chaniago.

Jakarta harus dipimpin oleh pemimpin yang terukur prestasi kepemimpinannya, jakarta harus dipimpin oleh pemimpin yang berpengalaman. Nah' kami berkesimpulan bahwa pasangan ridwan kamil dan suswono merupakan pilihan yang tepat, karena mereka berdua merupakan pemimpin berprestasi dan pemimpin yang memiliki segudang pengalaman kepemimpinan, tegas ketum PRJ.